



天津っ子



~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

田植え体験～5年生～

5月24日(金)、5年生が田植えを体験しました。今年度も、35年にわたり本校の米作りの指導をしてくださっている芦田さんにお世話になりました。まず、苗の植え方を教わり、田んぼへ入って行きました。今年度の5年生は15名ということで、昨年度の5年生の約半分の人数ですが、泥んこになりながらもみんなで協力し、最後までやり遂げることができました。実際に体験させていただいたことで、話を聞いたり、映像を観たりするだけでは学べない多くのことを学ばせていただきました。

5年生の体験をサポートしてくださった地域にお住まいの福島さん、上山さん、竹内さんには大変お世話になりました。また、芦田さんには、田植えまでの様々な準備をしていただき、そして、今後の水の管理等お世話になります。よろしく願いいたします。



後日、稲の成長を見守る5年生

野菜や花を大切に育てる

様々な学年で、野菜や花を育てています。毎朝、登校すると、水をやり、少しずつ大きくなっている様子をうれしそうに観察しています。毎日、継続して野菜や花に心をくばり、世話をする子どもたちの姿に心の温かさを感じます。花がきれいに咲き、実が大きく育つ日まで、大事に育ててほしいです。



山の学習

5月29日(水)、30日(木)と5年生が国立吉備青少年自然の家で、宿泊学習を行いました。2日間とも好天に恵まれ、自然の中でこそ体験できる「オリエンテーリング」「キャンプファイヤー」「カッター」等の活動にしっかり取り組むことができました。

活動班での役割、宿泊の部屋での役割、あいさつや司会の担当等、一人ひとりが自分の役割を責任をもって果たしていました。また、どれも協力なしでは上手くいかない活動ばかりです。「協力するとはどういうことか」を考えながら行動できていました。今回の体験学習で得たことを今後の学校生活の中でもしっかり活かしていきたいと思います。



キャンプファイヤーでは、「友情」「協力」「健康」「努力」の火を掲げ、この四つの誓いをたてました。

山の学習のまとめもしっかり行っています。



お知らせ

熱中症対策として、6月17日(月)から10月31日(木)まで、お茶や水の補充として必要な場合は、スポーツドリンクや経口補水液を持たせていただいてもかまいません。ただし、あくまでも水分補給はお茶か水を中心に考えていただければと思います。

また、お茶や水の量に関しては、お子さんと相談していただき、必要な量を持ってくるようにしてください。足りなくなった場合は、水道の水で補充するようになります。